

M LAURENT Daniel
2 rue de saint ouen
Hameau les hayes
CONDE SUR ITON
27160 MESNILS SUR ITON

Condé sur iton le 13 mars 2022.

Monsieur le commissaire enquêteur
Préfecture de l'EURE

Monsieur,

Je viens par ce courrier vous confirmer mon envie que CONDE SUR ITON quitte la commune nouvelle de MESNILS SUR ITON. Je suis sur la commune depuis 1965 puisque j'y suis né, ma famille vit a condé depuis 5 générations. Je n'ai jamais vu ma commune dans un tel état que depuis la fusion avec Damville. C'était un lieu qui était apprécié par beaucoup de personne habitant ou venant de l'extérieur, pour participé au manifestation, ou si promener tout simplement, avec l'ancien étang transformé en espace nature sensible (avec un minimum d'entretien qui laisse a déploré), l'iton qui le traverse, et la proximité de ses deux châteaux, et d'ancien vestiges(le fourneau, le site gallo-romains etc...) qui montrent que dans le passé il y avait une histoire et une vie sur la commune que maintenant c'est devenu un village mort et même le nom de CONDE SUR ITON va finir par disparaître, lui qui faisait parti de l'histoire.

Aujourd'hui, avec le regroupement des communes :

- nous n'avons plus de service communal a condé :
les trottoirs, le cimetièrre ne sont plus entretenus, il n'y a plus de fleurissement, les arbres et les haies sont très rarement entretenus sans parler du jardin public, les bâtiments communaux ne sont pas valorisés et ni entretenus.

- le service publique n'est quasi plus présent sur la commune de condé.
la mairie n'est ouverte que 1 fois par semaine, et en sursis car il est prévu qu'elle ferme comme toutes les mairies des communes rattachées, les employés communaux sont rarement présents sur le site de notre village, dans le bourg occasionnellement et dans les hameaux ont les voient jamais !!

- Vu que nous faisons parti du canton de Breteuil sur iton (27160) et que toute les autres commune font parti du canton de Damville (27240), le courrier et les livraisons c'est une catastrophe.
je suis artisan, avec les deux codes postaux, le courrier se balade de communes en communes sachant que la plus part des communes associés ont les mêmes noms de hameaux ou de rue se qui complique encore plus les choses. En se qui concerne les livraisons le problème est le même les livreurs tournent en rond Mesnils sur iton est beaucoup trop étendu et n'existe pas sur la plus part des gps et encore moins sur les cartes routières. Les panneaux de signalisations sont inexistant dans les hameaux, on ne sait plus ou on vie.

- Tout nos services d'urgences
les pompiers, la gendarmerie ont été basculés sur Damville, ils ne connaissent pas nos petits hameaux et les limites de la commune, certain hameau font partie de deux communes différentes , et maintenant ils sont aussi séparé pour les services (les poubelles), cela devient très compliqué, ils ont du mal a nous trouver.

- Avant la fusion, il y avait un contact avec les élus, maire et adjoints, qui doivent être proche de la population afin d'avoir un bassin de vie, au mieux pour tout le monde, si nous avons choisi de vivre à la campagne justement c'est pour la proximité de nos élus et leurs disponibilités avec leurs concitoyens et se n'est plus du tout le cas, la commune est devenu beaucoup trop grande et il n'y a que damville qui compte, les autres ont jusque a suivre.

- L'imposition qui sert normalement à la vie de la commune, son entretien, ses investissements, tout est réinvesti dans Damville, les communes associés n'en voient plus la couleur.

En résumé, je souhaite que l'on sorte de Mesnils sur iton pour retrouvé notre indépendance comme on l'avait avant et ne pas finir par devenir un village mort ...

Cordialement
Monsieur LAURENT Daniel

Mme LAURENT Christelle
2 rue de saint ouen
Hameau les hayes
Condé sur iton
27160 MESNILS SUR ITON

Condé sur iton le 13 mars 2022.

Monsieur le commissaire enquêteur
Préfecture de l'eure

Monsieur,

Je viens par ce courrier vous confirmer mon envie que ma village de condé sur iton quitte la commune nouvelle de MESNILS SUR ITON. Je suis sur la commune de condé depuis 1997, je n'ai jamais vu notre commune dans un tel état que depuis la fusion avec Damville,

- le service public n'est quasi plus présent sur la commune de condé la mairie n'est ouverte que 1 fois par semaine le mardi toute la journée et quelques heures le vendredi tanpis pour ceux qui travaillent ...

- le courrier visite tout le canton et oui nous sommes 27160 alors que toute la commune de mesnils est 27240 notre courrier se promène entre la poste de Damville et Breteuil c'est un joyeux bazar.

- nous n'avons plus de jardinier sur la commune de condé : le cimetièrre ressemble à une forêt vierge, les trottoirs sont défoncés, il n'y a plus de fleurs nul part, les arbres et les haies de la communes sont très rarement entretenus, le jardin public sans parler de l'étang.

- Tout nos services d'urgences les pompiers, la gendarmerie ont été basculés sur Damville, ils ne connaissent pas nos petits hameaux et ont du mal a nous trouver.

- on ne connaît pas les élus, nous avons choisi de vivre à la campagne justement a cause de la proximités de nos élus et leurs disponibilités avec leurs concitoyens et se n'est plus du tout le cas la commune est devenue beaucoup trop grande .

- L'imposition qui sert normalement à la vie de la commune tout est réinvesti dans Damville les communes associés n'en voient pas la couleur. (condé ou les autres communes)

- Le tarif de l'eau a flambée depuis le regroupement.

- il n'y a quasiment plus aucune manifestations sur notre commune tout se fait a Damville.

En résumé, je ne souhaite pas que mon village se meurt, ils vont commencé par fermer la mairie, après se sera quoi l'école ? Ils vendront les bâtiments communaux : la boulangerie, le coiffeur, la bibliothèque, la salle des fêtes et nous deviendront un village dortoir !! nous n'avons déjà plus d'employés communaux, bientôt nous n'aurons plus de commerces...

Nos précédents maires (M KERNEC et M BAUDRY) pour ceux que moi j'ai eu le plaisir de connaître se sont toujours battus pour que notre village garde son âme, a nous de maintenir le cap !!

Cordialement
Madame LAURENT Christelle



Mme LAURENT Elyse
2 rue de saint ouen
Hameau les hayes
Condé sur iton
27160 MESNILS SUR ITON

Condé sur iton le 13 mars 2022.

Monsieur le commissaire enquêteur
Préfecture de l'eure

Monsieur,

Je viens par ce courrier vous confirmer mon envie que mon village de condé sur iton quitte la commune nouvelle de MESNILS SUR ITON. Je suis natif de la commune de condé, ma famille vie a condé depuis 6 générations, j'y ai fait ma scolarité. Je n'ai jamais vu ma commune dans un tel état que depuis la fusion avec Damville,

- le service publique n'est quasi plus présent sur la commune de condé la mairie n'est ouverte que 1 fois par semaine le mardi toute la journée et sera bientôt fermée totalement.

- le courrier et les livraisons

nous sommes 27160 canton de BRETEUIL SUR ITON alors que toute la commune de MESNILS est 27240 Canton de DAMVILLE notre courrier se promène entre la poste de Damville et Breteuil et les livraisons c'est une catastrophes MESNILS SUR ITON n'est pas répertorié sur les 3/4 des GPS et n'existe pas sur les cartes routières, les rues sont les mêmes dans les communes associées et même quelques hameaux les livreurs tournent en rond.

- nous n'avons plus d'agent communaux sur la commune de condé :

les trottoirs sont abimés, il n'y a plus de fleurs nul part, le cimetière, les arbres et les haies de la commune sont très rarement entretenus, le jardin public et sans parler de l'étang.

- Tout nos services d'urgences

les pompiers, la gendarmerie ont été basculés sur Damville, ils ne connaissent pas nos petits hameaux et ont du mal a nous trouver.

- on ne connaît pas les élus, la commune est devenue beaucoup trop grande .

- L'imposition qui sert normalement à la vie de la commune

tout est réinvesti dans Damville les communes associés n'en voient pas la couleur. (condé ou les autres communes)

- Le tarif de l'eau a flambée depuis le regroupement.

- il n'y a quasiment plus aucune manifestations sur notre commune tout se fait a Damville.

Nos derniers maires se sont toujours battus pour que notre village garde son âme et soit dynamique.

En résumé, je ne souhaite pas que mon village se meurt, ils vont commencé par fermer la mairie, après se sera quoi l'école ? Ils vendront les bâtiments communaux : la boulangerie, le coiffeur, la bibliothèque, la salle des fêtes et nous deviendront un village dortoir !! nous n'avons déjà plus d'employés communaux, bientôt nous n'aurons plus de commerces...

Cordialement
Madame LAURENT Elyse